

Rouillon le: 7 Avril 2020

Chers amis randonneurs.

Nous traversons une période épidémiologique inédite et ne sommes malheureusement pas encore au bout du tunnel.

C'est pourquoi, en accord avec le membres du conseil d'administration, nous avons décidé, sans plus attendre, d'annuler nos randonnées dominicales du 10 et 31 Mai prochain.

Concernant le mois de Juin nous déciderons en fonction de l'évolution de la situation, et des contraintes éventuelles qui nous seront imposées.

Par ce courrier nous souhaitons vous apporter un peu de réconfort pendant cette période difficile et vous dire que personnellement, ainsi que le conseil d'administration dans son ensemble, pensons à vous toutes et tous.

Nous espérons vous retrouver rapidement sur les sentiers afin de découvrir ce que la nature a de plus beau à nous offrir.

Le Président

BERGER Yves